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Der Ausschussvorsitzende 
 
 
 

B e s c h l u s s  

 

zur 3. Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses 

 

am Dienstag, den 15.06.2010. 

 

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr Sitzungsende: 20:00 Uhr 

 

TOP Betreff 
4 Agenda 21 – Stadt Bedburg 

Herr Schnäpp (CDU) begrüßt die Wiedereinführung der lokalen Agenda, besteht aber 
darauf, dass die Stadtteilforen zweimal jährlich mit Vorbereitung der Verwaltung 
weitergeführt werden. 
 
Herr Giesen (FWG) schließt sich den Worten des CDU-Sprechers an. 
 
Herr Dörr (SPD) schließt sich ebenfalls seinen Vorrednern an und fordert die 
„funktionierenden“ örtlichen Stadtteilforen aufrechtzuerhalten. 
 
Herr Fachbereichsleiter Schmeier erläutert den Originalgedanken der Agenda 21, und 
weist darauf hin, dass die Stadtteilforen nicht im Rahmen der Agenda 21 vorgesehen 
sind. 
 
Die Ausschussvorsitzende Frau Steinhäuser begrüßt die Wiedereinführung einer 
zentralen Agenda für die Stadt Bedburg durch eine Auftaktveranstaltung. Ggfs. sind die 
Fachthemen auf die Originalthemen (Ökonomie, Ökologie und Soziales) entsprechend 
der ‚Rio-Konferenz’ zu konzentrieren. 
 
Herr Lambertz (SPD) stimmt sowohl der Einführung der lokalen Agenda, wie auch der 
Weiterführung der Stadtteilforen zu. Er schlägt vor, die Auftaktveranstaltung der lokalen 
Agenda in der zweiten Jahreshälfte durchzuführen. 

 
Mitteilung: 

 
Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Rat, die Verwaltung zu beauftragen, eine 
entsprechende Auftaktveranstaltung zur Reaktivierung des Agenda-21-Prozesses in der 
Jahreshälfte 2010 durchzuführen.  
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
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